

【能代工業高校キャンパス訪問 における模擬講義】

平成 22 年 9 月 8 日に、能代工業高校の生徒 57 名が本学システム科学技術学部をキャンパス訪問してくださいました。大学の施設見学と説明の後、機械知能システム学科 二村宗男 助教が「学生活動 ヒマラヤプロジェクト」について模擬講義を行いました。

本学の学生団体「ヒマラヤプロジェクト」は 2001 年度から毎年 ネパール山村の無電化地域へソーラー発電による照明システムを設置する活動を続けています。現地での活動は学部の 1～3 年生が主体なので高校生にとっては歳の近い存在であり、そのような学生の活動に大きな刺激となった様子でした。模擬講義の後、今年度末にネパールへ設置予定の太陽光発電システムの試験の様子を見学し、プロジェクトの学生にはシステムに関することから現地での苦労話まで様々な質問がされました。

■聴講者

能代工業高校 1, 3 年生 57 名, 教員 4 名

■担当者

二村 宗男 助教 (システム科学技術学部 機械知能システム学科)
ヒマラヤプロジェクト担当学生 7 名

■日程および会場

平成 22 年 9 月 8 日

13:00～14:20 模擬講義 (中講義室)

14:20～14:40 システム見学 (キャンパス内 体育館横)



見学の様子